

Tuhan bilang kamu dicintai Gunung dan bukit-bukit bisa runtuh, tapi cintaku padamu tidak akan pernah berakhir, demikianlah Tuhan yang mencintai Anda. Yesaya 54:10 "Tuhan berkata," Aku akan selalu mencintaimu dan itu tanpa syarat. Apakah Anda tidak mendapatkannya.? Tuhan bilang kamu dicintai. Ini sangat penting karena Anda tidak dapat memenuhi perintah Allah untuk "mengasihi sesamamu seperti dirimu sendiri" sampai Anda percaya akan hal ini. Jika Anda tidak merasa dicintai, Anda tidak bisa mencintai orang lain. Ayat kita hari ini mengatakan beberapa hal tentang kasih Tuhan bagi kita. Tuhan mencintaimu secara konsisten - Dia tidak mencintaimu suatu hari dan bukan hari berikutnya. Dia tidak mencintaimu pada hari-hari baikmu dan bukan pada hari-hari burukmu. Banyak dari Anda tumbuh dengan cinta yang tidak konsisten. Seorang wanita mengatakan kepada saya, "Tumbuh dewasa, saya tidak tahu apakah saya akan dipeluk atau dipukul. Orang tua saya tidak pernah konsisten." Tuhan tidak seperti itu. Tuhan 100% konsisten dalam cintanya kepada Anda. Tuhan mengasihi Anda tanpa syarat - Dia berkata, "Saya akan selalu mencintai Anda dan itu tidak bersyarat. Anda tidak mendapatkannya." Dia tidak mengatakan, "Saya mencintaimu jika Anda baik, atau saya mencintai Anda jika Anda melakukan hal-hal ini, atau saya mencintai Anda karena Anda melihat ke arah ini atau Anda melakukan hal-hal ini." Bagaimana jika Anda tidak dapat memenuhi persyaratan tersebut? Lalu tiba-tiba kamu tidak dicintai lagi. Tuhan 100% konsisten memberikan cintanya Buat kita." Tapi Tuhan berkata, "Aku tidak mencintaimu seperti itu." Dia berkata, "Saya sangat mencintaimu secara konsisten dan aku mencintaimu tanpa syarat." Anda tidak perlu bangun di pagi hari dan berkata, "Tuhan, apakah Engkau akan mengasihi saya hari ini? Apakah saya cukup membaca Alkitab saya? Apakah saya cukup berdoa?" Dia mencintai Anda secara konsisten tidak peduli siapa Anda atau apa yang Anda lakukan. Apa hasilnya bila anda benar-benar mengerti hal ini? Daniel 10:19 mengatakan "Tuhan mencintaimu, jadi jangan biarkan apapun membuatmu khawatir atau menakutimu." Itu kenyamanan bagiku. Bila saya tidak perlu khawatir atau takut akan apapun, maka saya bebas untuk memberi cinta kepada semua orang di sekitar saya.